

## Fußball-Weltmeisterschaft auf Großbildleinwand als Public Viewing



In wenigen Tagen ist es wieder soweit: Am 11. Juni wird in Südafrika die Fußball-Weltmeisterschaft angepfeifen. Millionen von Fußball-Begeisterten werden das Turnier gebannt vor dem Fernseher verfolgen. Fußball-Fans in Oelde dürfen sich wieder auf ein ganz besonderes Angebot freuen: Forum Oelde zeigt ausgewählte Spiele mit deutscher Beteiligung auf einer Großbildleinwand. Zunächst ist die Übertragung der beiden um 20.30 Uhr beginnenden Vorrunden-

gegnungen gegen die Teams aus Australien (Sonntag, 13. Juni) und aus Ghana (Mittwoch, 23. Juni) auf der Sparkassen-Waldbühne vorgesehen.

Der Einlass zu den Übertragungen beginnt jeweils eine Stunde vor Spielanpfiff. Die weiteren Übertragungen ergeben sich aus dem Turnierverlauf der deutschen Mannschaft. Über mögliche Public Viewing-Veranstaltungen wird kurzfristig in der Tagespresse berichtet.